

Pensées et langage des femmes en colère

Écrit par Femke Urbain

Jeudi, 08 Mars 2012 16:27 - Mis à jour Vendredi, 09 Mars 2012 23:17



Dans l'élan de la "deuxième vague" féministe en Belgique, plusieurs féministes publient en 1972 un ouvrage collectif pour "dire ce que nous vivons, ce que nous éprouvons, ce que nous pensons (...) pour dénoncer les rouages de ce système qui rend la vie inhumaine (...) nous ne tapons pas vraiment sur les hommes. Nous tapons un peu sur la table. Pour qu'on nous écoute".

Condensé de pensées et langage des femmes en colère, de descriptions et analyses de la société patriarcale, de ponts jetés vers une société juste, égalitaire et féministe, ce modeste document a tout de même fait pas mal de bruit. Il s'est d'ailleurs écoulé à 15 000 exemplaires en quelques mois.

Quarante ans après, encore plein d'actualité et de bonnes idées pour continuer le combat. Le petit livre rouge des femmes est désormais feuilletable en intégralité sur le blog féministe de la LCR-SAP: <http://feminisme-yeah.blogspot.com/2012/01/le-petit-livre-rouge-des-femmes.html> . Il est vivement conseillé à celles (et ceux) qui n'ont pas eu l'occasion de tenir en main cet ouvrage collectif de se jeter dessus et de le faire tourner largement.

C'est nettement plus approprié, utile et salutaire qu'un bouquet de fleurs pour la Journée internationale des femmes.

Femke Urbain

Pensées et langage des femmes en colère

Écrit par Femke Urbain

Jeudi, 08 Mars 2012 16:27 - Mis à jour Vendredi, 09 Mars 2012 23:17

